

2007/8558 - DENOMINATION "PLACE GEORGES MATTELON" A
LYON 4E (DIRECTION DEPLACEMENTS URBAINS)

Le Conseil Municipal,

Vu le rapport en date du 22 novembre 2007 par lequel M. le Maire expose ce qui suit :

«Une petite place située à l'angle de la place Commandant Arnaud et de la rue de la Tour du Pin à Lyon 4^e n'est pas dénommée. Cet espace comprend une aire de jeux et une « placette », il est délimité par la rue Richan au Nord, la rue de la Tour du Pin à l'Est, la place Commandant Arnaud au Sud et une voie d'accès en impasse longeant les immeubles à l'Ouest.

Sur proposition de l'Association Soierie Vivante et en accord avec M. le Maire du 4^e arrondissement, je suggère que cet espace soit dénommé « place Georges Mattelon ».

Georges Mattelon (1913-2004) : maître tisseur. Il naît en Haute-Savoie dans une famille de cultivateurs (son père décède à la guerre en 1914-1918).

Il se retrouve à Lyon après que sa mère se fut remariée avec un tisseur qui s'installe dans un atelier rue du Bon Pasteur. Il se découvre alors une vocation pour le métier de son beau-père. Il installe à son tour un atelier sur le Plateau (rue Gigodot). En 1938, il rachète le prestigieux atelier Millan de la rue Richan (à l'abandon depuis 1914). Il travaille pour les grandes maisons lyonnaises et étrangères. En 1955, il est promu Meilleur Ouvrier de France. La mauvaise conjoncture des années 1965-70 le pousse à participer à l'aventure du lancement d'une industrie textile en Algérie.

Après sa retraite en 1975, il continue à s'affairer dans son atelier de tissage de la rue Richan. Au sein de l'Association Soierie Vivante, il s'attache à valoriser et sauvegarder le patrimoine lyonnais des métiers de la soierie dans le quartier de la Croix-Rousse.»

Vu l'avis émis par le Conseil du 4^e arrondissement ;

Ouï l'avis de sa Commission Déplacements – Voirie – Sécurité ;

DELIBERE

L'espace comprenant une aire de jeux et une « placette », délimité par la rue Richan au Nord, la rue de la Tour du Pin à l'Est, la place Commandant Arnaud au Sud et une voie d'accès en impasse longeant les immeubles à l'Ouest, est dénommé « place Georges Mattelon ».

(Et ont signé les membres présents)
Pour extrait conforme,
Pour le Maire, l'Adjoint délégué,

J. L. TOURAINÉ